

! Eres lo que publicas !

[6 de septiembre]

I. Bienvenida y Encuentro

a. Saludo Inicial: ¡Hola amigos!

Por si nadie te lo había dicho eres un regalo especial del cielo en esta generación, que no se te olvide, eres un instrumento en las manos de Dios para su Iglesia y para proclamar el mensaje de que ya pronto nos vamos a casa, ¡el cielo!

Tu misma existencia es un milagro divino, naciste con propósito en este mundo perdido, donde Dios te ha llamado para hacer la diferencia. En este mundo caótico donde cada día arrastra a muchos jóvenes a la perdición, el mundo tratará de confundirte, de ponerte muchas trampas y uno de sus engaños favoritos donde muchos están agonizando por su uso inadecuado, son las redes sociales.

En esta tarde exploraremos algunos consejos sobre el uso adecuado de las redes sociales; y cuando usamos la tecnología y las redes sociales con propósitos divinos, nos daremos cuenta que podemos salvar a los jóvenes perdidos en la oscuridad.

¡Dios te bendiga siempre querido joven! Todos sean bienvenidos en esta tarde y que disfruten del programa.

b. Dinámica para romper el hielo: "Estar a la moda o actualizado"

Propósito: Aprender que el término "estar a la moda o actualizado" tal vez no sea solo una cuestión de ropa sino del lenguaje, del vocabulario y del entorno tanto físico como digital. Es por esto que los jóvenes adventistas son el puente en esta generación digital para compartir el evangelio a las nuevas generaciones, en esta dinámica te traemos algunas "Slangs" ("Slangs" son expresiones o palabras informales que se utilizan en ciertos grupos sociales o comunidades para comunicarse de manera más relajada o coloquial) que de seguro habrás visto, aunque sea una vez en tus redes sociales, chats o notas de voz.

Instrucciones

1. Deben pasar al frente dos jóvenes y dos adultos mayores (el número de participantes es opcional).
2. El director del programa hará preguntas sobre el significado de palabras o frases que se usan en las redes sociales a los adultos mayores y posteriormente a los jóvenes.

Slangs sugerentes: x2, flow, LOL, gpi, crush, hater, outfit, stalkear, Tq, que oso, DM, challenge, fake, post o posteo, gif, chat, etc. (antes de realizar la dinámica es necesario buscar las palabras o frases más usadas en internet).



Desarrollo de la dinámica: Al hacer las preguntas sobre el significado de palabras usadas en las redes sociales podremos notar drásticamente el contraste entre ambas generaciones.

Aprendizaje: Es claro que esta forma de comunicarse se vuelve cada vez más tendencia y estará más presente en especial en las nuevas generaciones, por lo tanto, como Iglesia, tenemos un mensaje distintivo para una generación que tiene una forma especial de comunicarse, jóvenes, ustedes son el puente en esta generación digital.

II. Adoración y Mensaje

a. Adoración: Del himnario Adventista, Himno # 202, Himno # 368, Himno # 236, cantos juveniles (Duo Zimrah, Dejando todo atrás) (Ixtus, Tú) (Dame fe).

b. Mensaje Inspirador: “¡ERES LO QUE PUBLICAS!”

Cita bíblica: 1 Juan 2:15-16.

Introducción. La generación digital es aquella que vive en la era de la tecnología, que prefiere y usa los medios digitales y se identifica con ellos, por esto mismo, como cristianos estamos en un dilema sobre el uso adecuado de la tecnología en nuestro diario vivir.

La internet y las plataformas sociales cobran cada día más relevancia en todo lo que hacemos, algunas de las redes sociales más usadas por los cristianos en la actualidad son; Facebook, YouTube, Instagram, WhatsApp, Tik tok, X (Twitter) por lo tanto es nuestra responsabilidad como seguidores de Jesús demostrar al mundo digital que somos verdaderos discípulos de Cristo.

Desarrollo. El principio en todo lo que publicamos en Internet y redes sociales debería ser siempre este pasaje bíblico: “Si pues coméis o bebéis o hacéis otra cosa, hacedlo todo para la gloria de Dios” (1 Corintios 10:31). El mundo nos está observando y debemos guiar a las personas perdidas en las tinieblas del pecado a la luz admirable de Cristo.

Sería triste y lamentable ver a jóvenes adventistas publicando historias con canciones seculares, para todos aquellos que se han visto en la tentación de hacerlo, la Biblia les recuerda lo siguiente; “No améis al mundo, ni las cosas que están en el mundo. Si alguno ama al mundo, el amor del Padre no está en él. Porque todo lo que hay en el mundo, los deseos de la carne, los deseos de los ojos, y la vanagloria de la vida, no proviene del Padre, sino del mundo” (1 Juan 2:15-16).

Tenemos una misión que cumplir y debemos usar las redes sociales para proclamar

el mensaje del pronto retorno de Cristo. Que el amor de Jesús nos motive para salvar a los perdidos, en las manos de Dios podemos ser instrumentos de salvación, que las personas al vernos en los medios digitales puedan ver a Jesús en nosotros.

“No es la voluntad de Dios que nos aislemos del mundo. Pero mientras estemos en el mundo debemos santificarnos a Dios. No debemos copiar al mundo. Debemos vivir en el mundo como una influencia correctora, como la sal que retiene su sabor. Entre una generación impía, impura e idólatra, debemos ser puros y santos, y demostrar que la gracia de Cristo tiene poder para restaurar en el ser humano la semejanza divina. Debemos ejercer una influencia salvadora para el mundo” (Consejos sobre Salud, 520).

Conclusión. Sea el dueño de la tecnología, no el sirviente de ella. Tome el control de sus dispositivos tecnológicos y redes sociales, viva su vida en línea siempre honrando a Dios. La fidelidad a Dios no exige ignorancia, temor o el rechazo de la tecnología digital.

Anunciamos al mundo digital que Jesús viene pronto, usemos nuestras redes sociales para compartir el mensaje de salvación, por lo tanto, te desafío a ser un mensajero del cielo en las redes sociales, la tarea no es sencilla, pero a los verdaderos discípulos se les dijo que Jesús estaría con ellos todos los días hasta el fin del mundo.

III. Taller de ideas

a. Dinámica de grupos: “Ser mejor que antes”

Objetivo: Que los jóvenes reflexionen sobre el uso de las redes sociales y con base a su experiencia propia, evalúen si han crecido espiritualmente desde entonces.

Materiales: Hojas de papel y bolígrafos.

Instrucciones:

- Dar una hoja de papel y un bolígrafo a cada asistente o participante.
- Se le pide a la congregación que cierren los ojos y piensen en un momento de su vida que les cambió o marcó de una forma especial al usar su red social.
- En la hoja de papel deben escribir 3 sentimientos que recuerdan haber sentido en ese momento.
- Debajo de los sentimientos deben escribir cómo han cambiado desde que eso les sucedió.
- Debajo, pueden escribir si ese suceso les acercó a Dios o los hizo crecer espiritualmente.

b. Compartir resultados: Los que deseen pueden compartir sus respuestas. Si nadie se



anima a compartir, pueden orar juntos para que Dios los ayude a permanecer firmes en la fe en medio de cualquier situación y que las redes sociales no los separen del amor de Dios.

Termine leyendo: “Pues estoy convencido de que ni la muerte ni la vida, ni los ángeles ni los demonios, ni lo presente ni lo por venir, ni los poderes, ni lo alto ni lo profundo, ni cosa alguna en toda la creación podrá apartarnos del amor que Dios nos ha manifestado en Cristo Jesús nuestro Señor” (Romanos 8:38-39).

IV. Conexión Bíblica

a. **Dinámica para Conexión Bíblica** (Espacio para demostrar los conocimientos en relación a conexión bíblica).

V. Oportunidades y Despedida

a. **Anuncios** (Información sobre eventos próximos y formas de involucrarse, presentado de manera creativa e informativa)

b. **Repaso de la lección de ES** (Se hace un breve repaso de la lección de Escuela Sabática para Jóvenes y se termina motivando a todos a estudiar)

c. **Despedida de Sábado:** La observancia del sábado es enunciada en Isaías 58:13 de la siguiente manera: “Si retraes del sábado tu pie, de hacer tu voluntad en mi día santo, y lo llamas ‘delicia’, ‘santo’, ‘glorioso de Jehová’, y lo veneras, no andando en tus propios caminos ni buscando tu voluntad ni hablando tus propias palabras, entonces te deleitarás en Jehová”. Basado en estos principios hemos guardado el santo sábado y agradecemos a Dios por la oportunidad de adorarle en este día.

d. **Bendición y Desafío:** Lea “Jehová te bendiga, y te guarde; Jehová haga resplandecer su rostro sobre ti, y tenga de ti misericordia; Jehová alce sobre ti su rostro, y ponga en ti paz” (Números 6:24-26).

En el transcurso de esta semana que Jehová sea tu prioridad, y las tormentas que vengan no podrán hundirte porque Jehová estará contigo.

Cantar el himno # 550. Oración final ¡Feliz semana!

e. **Invitación a juegos sociales** (Invitación a quedarse para socializar)

Elaborado por:

Ptr. Joel Ortiz Penagos

Distrito Paraíso

Asociación Centro de Chiapas